

森の芸術祭が終わり、たくさんの観光客で賑わったシンボルロードも冬の訪れが感じられるようになりました。

今年も残すところあと1か月です。11月は就学時検診や新年度入園者募集が行われ、こども園では早くも来年度に向け準備が進んでいます。また、小学校では学習発表会（イングリッシュフェスティバル）も行われ、2学期までの集大成として学びの成果を存分に発揮されたことと思います。

3学期になると中学生は受験シーズン到来です。寒さに負けず、冬を乗り越えましょう！

奈義町外国語活動・外国語科(英語) 公開授業研究会を開催しました！

11月8日(金)、奈義小・中学校を会場に、令和6年度奈義町公開授業研究会を開催し、ALTの複数配置事業の取り組みを広く公開しました。岡山県下、総勢56名の小中高等学校の教職員並びに教育関係者が参集し、奈義町の教職員と共に、小学校3年生、中学校1・2年生の英語の授業参観、研究協議を行いました。

その後、中学校ナギヒロバで全体会を行い、同志社大学グローバル地域文化学部 坂本南美教授に指導助言をいただきました。



全体会の様子（ナギヒロバにて）

【公開された授業】

学年	単元名	指導者
小3年2組	Let's try! unit7「This is for you.」	井上美咲先生
中1年2組	Unit 9「Think Globally, Act Locally」	佐藤大介先生
中2年1組	Let's Talk3「電車の乗り換え～道案内～」	小林梨絃乃先生



ALTと中学校英語担当のやりとり

子どもたちは、多くの参加者に囲まれて、初めは少し緊張した様子も見られましたが、すぐに、いつものように英語を話す元気な声が教室に響きわたりました。



ALTと一緒に言語活動
（イングリッシュスタディルームにて）

【主なご意見】

- ・発話量が多く、声もよく出ていて、子どもたちが主体的に活動していた。
- ・ALTとJTE（担任、英語担当）のやり取りが自然で、息がぴったり合っていた。
- ・児童や生徒の実態に合わせて、日本語を使用する場面や、ALTの支援のあり方を考え、指導する必要がある。

授業参観後は、参加者と奈義町の教職員が授業について協議の場をもち、よりよい授業を行うために大切なことを熱心に話し合うことができました。



教職員同士の協議会

中学生がこども園で保育実習をしました☆

家庭科授業の一環で、11月14日(木)、奈義中学校3年生がこども園に保育実習に行きました。まずは全園児と遊戯室で対面し、お互いに歌のプレゼント。それから、中学生が部活動の技やけん玉などの特技を披露し、園児らは「すごーい!」とお兄さんお姉さんに尊敬のまなざしを向けていました。お兄さんの背の高さにビックリしている園児もいました。一緒にゲームを楽しんだり交流を深める中で、中学生にとっては乳幼児に対する優しさや責任感の醸成、園児にとっては普段とは異なる経験ができ異年齢への憧れの気持ちが育まれたことと思います。



▲おみやげに、中学生から園児に折り紙で作ったコマが贈られました

はたらくくるまに大興奮!

11月12日(火)、こども園で総合避難訓練が行われました。火災を想定した訓練で、全園児が、先生の言うことを聞いて落ち着いて中央広場に避難することができました。津山圏域消防組合日本原分署から消防士さんが来てくださり、消火器の使い方を教えてくれたり、救急車や消防車に乗せてくれたりしました。子どもたちは間近で見る緊急車両に、「かっこいい!」と大興奮でした。



▲消防車に興味津々のこあら組

災害が起きた時に備えられるよう、消防士さんに教わったことを忘れず、しっかり守りましょう。

11月26日(火)には、毎年恒例の「ふれあい除雪出発式」が関本地区の除雪基地で行われました。こども園きりん組の園児が出席し、凍結防止剤散布車や除雪トラックを見せてもらい、一人ずつ乗る体験をしました。また、国道事務所の職員さんが小型ロータリー除雪車に、雪の代わりに小さく切った紙を入れ、一気に噴射すると、園児らは「雪だー!」と大はしゃぎ。そして元気いっぱい、車両の出発を見送りました。



▲大きくて乗るのも一苦労!

文化センター大ホールの改修が一部完了しました

今年6月に着手した、奈義町文化センター大ホールの改修が一部完了し、11月23日(土)、24日(日)の横仙歌舞伎大公演では、新しくなったホールに大勢のお客さんが来られました。

夏休みから練習を積み重ねてきた横仙歌舞伎教室は、小学2年生から中学3年生までの9名が参加し、堂々とした演技で観客を魅了しました。

広くなったシートに座ってみてください☆



大ホールは壁の塗り替えや座席の交換が行われ、広く明るく生まれ変わり、舞台演出もより映えることと思います。来る8日(日)には、倉敷管弦楽団の公演が予定され、奈義町在住のソプラノ歌手 丸山依里さんも出演されます。ぜひ皆さん、素晴らしい演奏をお楽しみください☆

紙面で伝えきれない教育委員会の取り組みを投稿しています!👉

●問い合わせ先 奈義町教育委員会 学事課 (文化センター内)

Tel : 0868-36-4195 / E-mail : kyouiku@town.nagi.lg.jp



「奈義町教育委員会」更新中!

